

**IV CONGRESO NACIONAL DE NUTRICIÓN CLÍNICA**  
**Santiago de Cuba: 25 – 29 de Abril, 2007**

**TEXTO DE LA CONVOCATORIA**

La Sociedad de Nutrición Clínica y el Instituto de Nutrición e Higiene de los Alimentos, de conjunto con la Dirección de Salud de la Provincia de Santiago y el Instituto Superior de Ciencias Médicas de Santiago, le invitan a participar en el IV Congreso Nacional de Nutrición Clínica, que se celebrará en los salones del Teatro Heredia, de la Ciudad de Santiago de Cuba.

Santiago de Cuba es la más caribeña de las ciudades del país; es un lugar de leyenda y encanto, que atrae por su singular geografía, en la que se conjugan montañas, mar, agrestes paisajes y suaves declinaciones. Rebelde, bulliciosa y hospitalaria, se le ha denominado Ciudad Héroe por su decisiva participación en las gestas libertadoras de Cuba.

Santiago de Cuba cuenta con magníficos hoteles, instituciones de salud, museos, teatros y galerías de arte, parques y paseos, entre otras diversas atracciones, que le permitirán conjugar su participación en las sesiones científicas del Congreso con un agradable recorrido por todos estos lugares de innegable interés turístico e histórico.

El Teatro Heredia, sólido y elegante, con un diseño de estilo moderno, está vinculado a nuestra arquitectura colonial. Un novedoso elemento resulta la participación del escenario posterior, que permite la incorporación del paisaje natural al diseño general de la instalación. Dentro de sus facilidades se destacan las áreas de exposiciones, los salones de conferencia, cafeterías, restaurantes y snack-bar, tiendas de recuerdos, un buró de informaciones, centro de comunicaciones y correo, entre otros servicios indispensables.

El Congreso estará dirigido a especialistas y profesionales en Nutrición y Alimentación, Dietistas y Nutricionistas, Cirujanos, Pediatras, Internistas, Intensivistas, Neonatólogos, Gineco-obstetras, Médicos de la familia, Estomatólogos, Enfermero(a)s, Tecnólogos de alimentos, y en fin, a todo aquel que esté vinculado a los sectores de la Salud, la producción de alimentos, la Comunicación social, la Enseñanza y la Docencia, y por extensión, a todos los que estén motivados en intercambiar experiencias en las temáticas señaladas.

Desde ya le extendemos una cordial invitación a participar en el IV Congreso Nacional de Nutrición Clínica, y le auguramos una feliz y provechosa estancia entre nosotros.

Dr. Aldo Rodríguez Alvarez.  
Presidente.  
Sociedad Cubana de Nutrición Clínica.

Dra. Albis Favier Ramírez.  
Presidente.  
Comité Organizador.